

## Herren Kreisliga B Gr.3

TV Bissingen III : TV Hochdorf III  
Freitag, 23.09.2022, 20:30 Uhr

# Rose und Schröpfer bleiben gegen den TV Hochdorf III ungeschlagen

Großer Jubel herrschte am Freitagabend beim Heimteam vom TV Bissingen III, als Andreas Thomas-Muth sein Einzel gewinnen und damit den 9:3-Sieg gegen die Gäste des TV Hochdorf III sicherstellen konnte. Eine gute Leistung zeigten an diesem Tag Rose und Schröpfer, die ihre Einzel und auch ihr jeweiliges Doppel siegreich gestalteten. In ihrem 1. Saisonspiel waren die Gastgeber vom TV Bissingen III ersatzgeschwächt angetreten, was sie aber trotzdem nicht davon abhielt, zwei Punkte in der heimischen Halle zu behalten. Das Spiel war nach insgesamt rund 3 Stunden beendet.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Ausreichend spielerische Mittel hatten Rose / Schröpfer letztlich parat, um sich gegen Krammer / Pirmann durchzusetzen, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. Thomas-Muth / Fleischhacker versäumten es daraufhin indes mit einem 8:11, 11:7, 9:11, 9:11 gegen Hees / Gutmann, einen Punkt für ihr Team zu erspielen. Gekämpft bis zum Schluss hatten wenig später Herrmann / Blind in der Begegnung gegen Groscurth / Enderle. Jedoch mussten sie trotzdem ein 2:3 unterschreiben. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete derweil 1:2. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Beim 3:0 gegen Wolfgang Gutmann fand Bastian Rose dagegen von Anfang an die richtige Ausrichtung in seinem Spiel. Marco Schröpfer gewann sein Spiel gegen Tobias Hees überzeugend und anhand der TTR-Werte überraschend, mit 11:7, 11:8, 11:7. Beim Spielstand von 3:2 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz an die Tische trat. Nach eher keinem so guten Start in das Spiel und Verlust des ersten Satzes gewann Andreas Thomas-Muth die folgenden drei Sätze und somit die gesamte Partie noch mit 3:1. Somit konnte ein Punkt auf der Habenseite der Heimmannschaft verbucht werden. Einen eher schnellen Punkt für seine Mannschaft holte nachfolgend Thomas Fleischhacker bei seinem Sieg in drei Sätzen gegen Johann Krammer. Wenig später stand sich das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 5:2 gegenüber und kreuzte die Schläger. Mit 1:3 verlor daraufhin wiederum Heinz Herrmann seine Partie gegen Christian Enderle. Bemerkenswert war bei diesem Spiel, dass alle Sätze mit nur zwei Punkten Differenz endeten. Karl-Heinz Blind war im Einzel gegen Florian Groscurth nicht zu stoppen und ging mit einem 3:0-Erfolg durchs Ziel. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 6:3. Bastian Rose konnte Tobias Hees in einem dramatischen Spiel und großer Aufholjagd trotz eines 2:0-Satzrückstandes noch niederkämpfen und somit einen Zähler für die Mannschaft beitragen. Die Aufholjagd wurde somit belohnt. Bis in den Fünften ging die Partie zwischen Marco Schröpfer und Wolfgang Gutmann, die Marco Schröpfer letztendlich mit 3:2 für sich entscheiden konnte. Eher ungefährdet war der Erfolg in drei Sätzen von Andreas Thomas-Muth gegen Johann Krammer. Der Schlusspunkt war gesetzt und der Mannschaftskampf mit 9:3 beendet.

Nach diesem Sieg der Heimmannschaft geht es nun im nächsten Spiel am 30.09.2022 gegen den TSV Wendlingen IV, während der TV Hochdorf III am 08.10.2022 gegen den TSV Oberboihingen antritt.

### Statistik:

#### TV Bissingen III

Doppel: Rose / Schröpfer 1:0, Thomas-Muth / Fleischhacker 0:1, Herrmann / Blind 0:1

Einzel: B. Rose 2:0, M. Schröpfer 2:0, A. Thomas-Muth 2:0, T. Fleischhacker 1:0, H. Herrmann 0:1,

---

K. Blind 1:0

**TV Hochdorf III**

Doppel: Hees / Gutmann 1:0, Krammer / Pirmann 0:1, Groscurth / Enderle 1:0

Einzel: T. Hees 0:2, W. Gutmann 0:2, J. Krammer 0:2, W. Pirmann 0:1, F. Groscurth 0:1, C. Enderle 1:0